

# 考動・躍動・感動

## 自分で課題を見つけ、解決する力!

初めての定期テスト前を前にした週末は、しっかりと学習に取り組むことができたでしょうか。東中学校では、テストに向けてより集中して取り組めるようにということで、今年度より定期テスト5日前より「部活なし」になりました。(ちなみに昨年度までは3日前から「部活なし」でした。)きっと初めての定期テストだということで、意気込んでいる人がほとんどだと思いますので、勉強漬けの二日間になった人が多いのではないのでしょうか。

さて、テスト勉強をするにあたって重要になってくるのが「**いかに自分で課題を見つけ、その課題を解決していくか**」ということです。中学校のテスト範囲は、かなり広範囲です。しかも中間テストは二日間で5教科のテストを行うので、みんなにとっては過密スケジュールと感じるかもしれません。そういった現状だと、つい「この教科は間に合わないからいいや。」とか「この単元は捨てよう。」とか「この問題は分からないけど、聞いている時間がない。」などと自分で勝手に理由をつけて、理解していないまま・テスト勉強をしないままテストに臨んでしまうというケースが出てしまうことがあります。それでは、自分にとってテストが終わった時に、何も力がついていないことになります。例えテストの点数が悪くても、しっかりと自分で課題を見つけ、その解決に取り組んでからテスト受けたのと、全くテスト勉強をしないでテストを受けたのとでは、その人のテスト後の学力は違ってくるはずですよ。



いよいよ3日後からテストです。もう一度、各教科ともテスト範囲をしっかりと見直しましょう。もし分からない分野・問題があるならば、必ずテスト前まで理解をしてからテストに臨みましょう。定期テストを通して、「**自分で課題を見つけ、その課題を解決する力**」を身につけていきましょう。

### 【保護者の皆さんへ】

先日は、たくさんの方に部活懇談会に足を運んでいただき、ありがとうございました。部活動は、様々な面で保護者の方のご協力・ご支援なしには、十分な活動ができないのが現状です。子どもたちの中には、4月当初から部活動を楽しみにしている生徒も多く、本入部が決まった後も、必死に走ったり声を出したりしている姿をたくさん見ることができます。ぜひ、子どもたちには今の気持ちを忘れずに、3年間取り組んでいってほしいと思います。保護者の方には、今後とも各部活から様々な面での協力をお願いすることもあるかと思いますが、ご理解・ご協力よろしくお願ひします。何かご不明な点やご質問がありましたら、お気軽に各部の顧問までお問い合わせください。

